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GDFanunciaobraseentregas
INFRAESTRUTURA / Ogovernador IbaneisRocha (MDB)destacouprojetos e inauguraçõesqueoExecutivo local faránospróximos

dias. Entre eles estãoa conclusãodeUBSs, construçãodeviadutos, asfaltamentoeumanova feirapopular

» CAROLINE CINTRA

O governador do Distrito
Federal, Ibaneis Rocha
(MDB), anunciou uma
série de obras e entregas

previstas para os próximos dias
na capital federal, durante as
agendas realizadas ontem. Na
inauguração da primeira unidade
básica de saúde (UBS) no Jardins
Mangueiral, o chefe do Executivo
local informouqueogovernoestá
projetando dois viadutos e o as-
faltamento daDF-140 para aliviar
o trânsito na região. “Somos um
governo que faz entrega emelho-
ra a vidadapopulação”, disse.
Ainda na região, Ibaneis afir-

mou que pretende construir ou-
tra área de habitação, chamada
deAltoParaíso. A intençãodoGo-
verno doDistrito Federal (GDF) é
atender demandas demoradores
da cidade, que pediram a criação
de um parque no local. Para ou-
tras localidades, oemedebista an-
tecipou novidades. “Também va-
mos construir a feira do Jardim
Botânico,muito esperado por to-
dos os moradores da região. O
projeto está pronto na Novacap
(Companhia Urbanizadora da

Nova Capital) e será licitado até o
segundo semestre”, destacou o
governador.
A UBS nº 1 do Jardins Man-

gueiral, localizada na Praça de
Atividades 2, vai atender cerca
de 20 mil pessoas. São 25 salas,
entre consultórios, espaço para
coleta, medicação, triagem e va-

cinação, com previsão de cinco
equipes de saúde da família
completas. Ao todo, foram in-
vestidos R$ 3 milhões para a
construção da unidade.
O administrador do Jardins

Mangueiral, Antônio de Pádua,
afirma que a obra foi uma de-
manda da comunidade. “Há um

ano e meio, fiz o pedido para a
construção do equipamento pú-
blico, e, prontamente, o governa-
dor autorizou a construção dessa
UBS, que vai atender não só ao
JardinsMangueiral, mas a todos
do Jardim Botânico e de São Se-
bastião. Porque a saúde é direito
de todos, estamos muito felizes

comessa entrega”, comemorou.
Outras unidades básicas de

saúde estão em construção pelo
DF, no Riacho Fundo II, com 97%
das obras executadas; Ceilândia
(85%);ParanoáParque (79%);Pla-
naltina (50%) e Sobradinho II
(49%).Mais 16UBSs estão em fa-
se final da elaboração de projetos
complementares para que sejam
licitadas

Pandemia
OGDFentregou,ontem,ohos-

pitaldecampanhadoAutódromo
Internacional de Brasília, que vai
receber pacientes com covid-19.
O intuito é reduzir as filas de ci-
rurgias eletivas, impactadas pela
crise sanitária. O local conta com
100 leitos deunidadede cuidados
intermediários (UCIs). De acordo
com Ibaneis, há uma estimativa
de 50mil cirurgias a serem reali-
zadas na rede pública de saúde,
de todos os tipos. Dessas, 2,5mil
são de emergência. “Vamos che-
gar a umponto emque vamos ter
uma quantidade de leitos que su-
porte todo o atendimento doDis-
trito Federal”, destacouo chefedo
executivo local.

Em 7 demaio, o GDF inaugu-
rou o hospital de campanha do
Gama. A estrutura conta com
100 leitos deUCI com ventilação
mecânica, drogas vasoativas e
diálise à beira leito. Isso permite
atendimento pleno a pacientes
em estado grave. A instalação
tem salas de triagem; para pro-
cedimentos invasivos; de insu-
mos; de descompressão; de raio-
X; e de tomografias. Há, tam-
bém, área para farmácia e pon-
tos de hemodiálise.
O intuito do governo é entre-

gar até 28 demaio o hospital aco-
plado de Samambaia, que tam-
bém atenderá pacientes com o
novo coronavírus. A unidade terá
102 leitos.“ASaúdepediuumase-
mana mais, mas vamos ver se
conseguimos até lá”, declarou
Ibaneis. “Nós vamos lançar, ago-
ra, umedital que está previsto pa-
ra a próxima semana, trazendo as
entidades assistenciais para con-
tinuar o trabalho junto ao hospi-
tal (de campanha) da PolíciaMili-
tar. São 270 leitos que deixarão de
ser leitos covid-19epassarãoa ser
leitos de cirurgias de UTI gerais
para atendimento da população
doDistrito Federal”, completou.
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“Se esse cara
voltar, nuncamais vai

sair. Escreve aí”
Presidente Jair Bolsonaro,
sobre o ex-presidente Lula

“Oúnico
compromisso de
Bolsonaro é coma
morte, de qualquer

maneira”
FernandoHaddad (PT),

candidato à Presidência na
eleição de 2018

SÓPAPOS

SIGAODINHEIRO

R$ 272.222.989,80
Valor previsto empregãoeletrônicopara contrataçãode empresa especializada
naprestaçãode serviçosde vigilância armadae supervisãomotorizadapara
unidadesdaSecretaria deEducaçãodoDF.

APERGUNTAQUE
NÃOQUERCALAR….

Quemtemmais
seguidores fiéis e
condiçõesde
agregar apoios
napróxima

eleição,Lulaou
Bolsonaro?

ANAMARIACAMPOS/anacampos.df@dabr.com.br

» Dois viadutos no Jardins Mangueiral

» Asfaltamento da DF-140

»Construção da feira do JardimBotânico

» Intenção de construção do Alto
Mangueiral

» Entrega das UBSs no Riacho Fundo 2,
Ceilândia, Paranoá Parque,
Planaltina e Sobradinho 2

» Projeto complementar de
mais 16 UBSs

» Entrega do hospital acoplado de
Samambaia

O que vem
por aí

Ibaneis inaugurou, ontem, oHospital de CampanhadoAutódromo

Quemvai na
terceira via?
Um dado da pesquisa DataFolha divulgada nesta semana chama a
atenção. Mais de 40% dos entrevistados não quer Lula nem Bolsonaro.
Numcenário incluindoCiroGomes, os indecisos chegama49%. Émuito
espaço para um candidato alternativo. Mas quem? João Doria, Luciano
Huck, SergioMoro, Luiz HenriqueMandetta, Ciro Gomes ou uma sur-
presa? Aunião de todos esses seria fundamental,mas é difícil.

Coringa
Por falar em
alternativas, o

governador Ibaneis
Rocha (MDB) é

apontado comopossível
candidato coringa a
vice. Pode compor a
chapadeBolsonaro, de

Lula oudeum
candidato do centro.
Pode ir peloMDBouPP.

Primeira infância
naUnB

AUniversidadede
Brasília vai ofertar no
próximosemestre

cursosdepós-graduação
emprimeira infância. A
decisão foi tomada

durante reunião entre a
reitoraMarciaAbrahãoe
a secretárianacional da
Primeira Infânciado

MinistériodaCidadania,
LucianaSiqueira.O
encontro foi articulado
peladeputada federal
PaulaBelmonte

(Cidadania-DF), que
negocia, ainda, a
construçãodeuma

crechepara a atender a
comunidadeacadêmica.

Rali do vice-governador
Ovice-governador PacoBritto (Avante) disse numa reuniãonesta
semanaque liderou amobilização demotoqueiros comopresi-
dente Jair Bolsonaro. Para quemouviu, foi uma formademostrar
ao governador Ibaneis Rocha que tem força pra continuar como

vice numeventual segundomandato.

Candidato no outdoor
Candidatíssimo àPresidência da
OAB-DF, o advogadoEverardo
Gueiros, ex-secretário de Projetos
Especiais doDFe ex-
desembargador eleitoral doTRE-DF,
espalhououtdoors por Brasília.
Quemviu viu, quemnão viu vai ver.

Roque rebate correligionário e defende servidores
O advogado Paulo Roque reagiu àmani-
festação do correligionário deputadoGil-
sonMarques (Novo-SC)quechamouBra-
sília de “antro de servidores”. Roque, que
concorreu ao Senado pelo Novo, rebateu:
“Defendo a reforma administrativa, mas
não como forma de promover o lincha-
mento de servidores. Jamais vamosme-
lhorar o serviço público, que precisa ser
melhorado e muito (e esse também é o
objetivoda reforma), semmotivar os servidores e atraí-lospra essa grandevira-
danamelhoria do serviçopúblico. Épreciso separar o joiodo trigo.Metadedos
servidores públicos ganhamenos deR$ 3milmensais”.
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